

試行期間開始

誇れる学校のルールを考えよう

昨年度は皆さんの頑張りにより、靴下・髪留め・制服の着方・ストッキング、タイツ、レギンスに関する学校のルールを変更することができ、今年度は髪型・下校時の防寒用上着について新たなルールの改定に向けて皆さんと一緒に考えて来ました。学校のルールは、守ることで社会性が培われ、将来皆さんが大人になった時に柔軟に対応できる力を養うためにあります。今回、靴について検討するにあたり、皆さんが常識的な感覚を身に付けるためにどのように変更をするべきか、また何に注意するべきか、試行期間中に、しっかりと考えてください。

現在の学校のルール

【生徒手帳記載内容】

靴：白無地で白ひも付きの運動靴。（メーカーの白色のマークは可。）

靴について

改定案	華美ではない色の調節可能な運動靴やスニーカーを許可する。
注意点	<ul style="list-style-type: none"> ・学校生活において、常識的な色や柄を選ぶこと。 ・靴箱に入る形状とする。 ・紐やマジックテープなどで調節可能な靴とする。 ・スリッポンの様な調節不可能な靴は不可とする。 ・ハイカット、スリッパ、サンダル、ハイヒールは不可とする。 ・靴底にローラーが付いている物は不可とする。 ・不要な装飾がついている物は不可とする。 ・運動に適していない程の厚底は不可とする。 ・音が鳴る物や、光る物は不可とする。 ・名前をしっかりと書き、自己管理をしっかりと行う。